
Subject: Zitat tino: "NAC ist gesund"
Posted by Greg2022 on Tue, 24 Jan 2006 11:26:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo tino, 

willst du das wirklich so stehen lassen?
Ich meine, immerhin handelt es sich dabei um ein apothekenpflichtiges Medikament, bei dem im
Beipackzettel doch eine ordentliche Liste mit Nebenwirkungen, Wechselwirkungen und
Gegenanzeigen vorhanden ist.

Wieviel gramm pro Tag sind denn deiner Meinung nach noch gesund ?

Viele Grüße

Greg2006
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